



EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA ORINOQUÍA

ElConuco.com.co



312 365 1651

Inicio > Destacado > **ECOPETROL** DENUNCIA TOMA IRREGULAR A INSTALACIONES DEL CAMPO RUBIALES EN EL META

Destacado Hidrocarburos Regional

ECOPETROL DENUNCIA TOMA IRREGULAR A INSTALACIONES DEL CAMPO RUBIALES EN EL META

Por **Gilberto Díaz Pardo** - marzo 9, 2020 - 2:53 pm 22 0



Un grupo de personas que hacen parte del Resguardo indígena Alto Unuma ingresó a la fuerza y apagó abruptamente instalación que controla 109 pozos.

Ecopetrol denuncia que miembros del Resguardo indígena Alto Unuma Meta ingresaron ayer, domingo 8 de marzo, a las instalaciones de la Planta de Disposición de Agua No. 6 del campo Rubiales, en Puerto Gaitán (Meta), y la apagaron de manera abrupta.

La acción puso en riesgo la integridad de todo el personal que estaba en la instalación, y provocó además el apagado de 109 pozos productores, con una pérdida aproximada de 16.500 barriles diarios de **petróleo**.

Esta situación, que fue puesta en conocimiento de las autoridades competentes, se suma a una serie de bloqueos en vías internas del campo desde el pasado 5 de marzo, que impide el ingreso de personal de turno para realizar los relevos, situación que impide el normal desarrollo al trabajo de más de 100 personas y afectan la operación de este activo.

La Compañía rechaza estas vías de hecho que ponen en riesgo a los trabajadores, las comunidades, la operación y el medio ambiente y reitera su respeto a los Derechos Humanos y a la libertad de expresión.

La empresa hace un nuevo llamado para que sea el diálogo, entre las instituciones locales, regionales y nacionales con las autoridades del resguardo indígena Alto Unuma Meta, el camino para que retorne la normalidad.

ETIQUETAS alto **Ecopetrol** Unuma.



Artículo anterior

CAÍDA DEL **PETRÓLEO** Y CORONAVIRUS MARCAN UN LUNES NEGRO EN LAS BOLSAS DEL MUNDO

Artículo siguiente

TRIBUNAL REACTIVA INVESTIGACIÓN CONTRA JORGE OÑATE POR HOMICIDIO



Gilberto Díaz Pardo

<http://www.elconuco.com.co/>

Síntesis de un compendio de información, cultural y noticiosa. Alternativa en radio, solo para personas de buen gusto 'Como usted'. Una señal virtual emanada desde el corazón de la llanura colombiana.



Artículos relacionados Más del autor



JUAN GUILLERMO ZULUAGA PARTICIPÓ EN ARMENIA DE LA PRIMERA EXPERIENCIA GERENCIAL EXITOSA



GERENTE DE AIM DIALOGÓ CON COMUNIDADES EN EL CALVARIO SOBRE PROYECTOS PARA SU BENEFICIO



CERCA DE 281 OPORTUNIDADES LABORALES SE OFRECIERON EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



0 Comentarios EL CONUCO Política de Privacidad de Disqus 1 Iniciar sesión

Recomendar Tweet Compartir ordenar por el mejor

Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

Suscribirse Agrega Disqus a tu sitio Do Not Sell My Data

DISQUS

MÁS POPULARES



SOLO PARA ELLAS EN EL DIA DE HOY.
marzo 8, 2020 - 11:13 am



CON DOLOR E INDIGNACIÓN MARCHARÁN EN LA JULIA EN RECHAZÓ DEL...
marzo 4, 2020 - 4:26 pm



Procuraduría pidió a la Fiscalía investigar 68 IPS de la red...
noviembre 6, 2019 - 3:22 pm



Cruel pero real mensaje.
noviembre 24, 2019 - 6:55 pm

Cargar más

MÁS NOTICIAS



Economía
Paro dejó pérdidas a los comerciantes por más de \$140 mil...



Acacias CONUCO
EN VERDAD MIS MAS SINCERAS EXPRESIONES DE AGRADECIMIENTO



Judicial
Soldado no fue capturado por apoyar paro, sino por agresión



Nacional
Procurador General insiste en la liquidación de Medimás



Judicial
Soldado no fue capturado por apoyar paro, sino por agresión



Nacional
Procurador General insiste en la liquidación de Medimás

MÁS POPULARES



SOLO PARA ELLAS EN EL DIA DE HOY.
marzo 8, 2020 - 11:13 am



CON DOLOR E INDIGNACIÓN MARCHARÁN EN LA JULIA EN RECHAZÓ DEL...
marzo 4, 2020 - 4:26 pm



Procuraduría pidió a la Fiscalía investigar 68 IPS de la red...
noviembre 6, 2019 - 3:22 pm



Judicial
Soldado no fue capturado por apoyar paro, sino por agresión



Nacional
Procurador General insiste en la liquidación de Medimás



SOBRE NOSOTROS

Medio informativo que lleva impregnada la impronta del respeto con las diferencias. No somos una radio sino una información que llega a la Orinoquia

Contactanos: periodicnelconuco@gmail.com

SÍGUENOS



Más noticias



Nuevo Alcalde para Acacias.
diciembre 17, 2019 - 9:48 pm



GERENTE DE AIM DIALOGÓ CON COMUNIDADES EN EL CALVARIO SOBRE PROYECTOS...
[abrir / cerrar](#)

Estás Escuchando: ECOS DEL

